
 

ШАГИ В БУДУЩЕЕ 

29 сентября мы побывали на мероприятии «ОБЩЕРОССИЙСКИЙ 

КОНГРЕСС ИНЖЕНЕРОВ», где различные организации города представляли 

свои изобретения новейшего типа. На форуме были представлены 

усовершенствованные очки виртуальной реальности с расширенным 

функционалом, интереснейшие модели роботов, умеющих разговаривать и 

вести диалог, современные модели самолетов, корветы и грузопассажирские 

паромы судостроительного завода и другие экспонаты и  устройства – 

достижения научной мысли. 

Наша школа также принимала участие в работе конгресса и 

демонстрировала свои работы: макеты, корабли Петра Первого, исследования 

в области химии и биологии, новые подходы в строительном бизнесе, проект 

реконструкции центрального парка. Мои одноклассники не остались в стороне 

и представили проект «Парк науки и культуры».  

Ребята рассказали о том, как возникла идея проекта, что они учитывали 

при создании зоны отдыха для горожан, сколько выложено было сил в данный  

проект. Представляя проект реконструкции парка,  искали инвесторов для 

воплощения своей идеи в жизнь. 

 

 
 

 

 



 

 
 

 
 

 



 

Здесь, на конгрессе, было много интересных проектов и людей, с одним 

из них я побеседовала. 

- Здравствуйте, я корреспондент школьной газеты, хотела бы с вами 

побеседовать. Представьтесь, пожалуйста.  

- Добрый день. Я Симитин Артём, являюсь участником конгресса и 

представляю проект авиазавода, а именно модель усовершенствованных 

технологий для самолёта. Я впервые участвую в таком масштабном проекте. 

Хочу сказать, что очень был удивлён тем, как много интересных изобретений 

сегодня побывало в моём поле зрения. Например, меня очень заинтересовал 

проект ребят из 23-ей школы. Мне понравилась их идея о создании нового 

Парка науки и культуры в городе, такого у нас действительно не было еще, 

интересный дизайн объектов, хорошее расположение, интересная задумка! 

Обычно подростки даже не хотят думать об облагораживании той или иной 

территории, а у них такой масштабный проект, хорошо проработанный, я был в 

восторге! Мои коллеги солидарны с моим мнением целиком и полностью, 

более чем замечательно, что такая идея не осталась без внимания 

высокопоставленных лиц, я безумно рад за них! 

 
- Нам приятно было услышать ваше мнение, спасибо большое!  

На протяжении всего дня ученики представляли свои работы и получили 

немало одобрения и хороших оценок. Все ученики отлично постарались, 

представляя свои проекты. Желаем всем удачи! 

Маргарита Петрова, корреспондент школьной газеты 
 

 


